



**SU MAJESTAD EL REY MOHAMMED VI  
QUE DIOS LE ASISTA**



# **SM el Rey dirige un mensaje a la Reunión de Alto Nivel en la ONU sobre la "Acción para el Mantenimiento de la Paz"**

SM el Rey Mohammed VI dirigió un mensaje a la Reunión de Alto Nivel sobre la iniciativa "Acción para el Mantenimiento de la Paz", celebrada el martes en Nueva York, al margen de la 73 sesión de la Asamblea General de la ONU.

He aquí el texto completo del Mensaje Real, leído por el Jefe de Gobierno Saad Eddine El Othmani:

"Llor a Dios, la oración y el saludo sean sobre nuestro señor enviado de Dios, su familia y compañeros

Sr. Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas,

Señoras y Señores Jefes de Estado y de Gobierno,

Señoras y Señores Ministros,

Excelencias, señoras y señores,

Me complace dirigirme a esta Reunión de Alto Nivel, dedicada a la

iniciativa "Acción para el mantenimiento de la paz".

A este respecto, quisiera expresar mis calurosos agradecimientos a Su Excelencia el Sr. António Guterres, Secretario General de la ONU, por esta importante y laudable iniciativa. También quiero asegurarle el pleno apoyo del Reino a la dinámica de reformas que ha emprendido dentro de las Naciones Unidas.

Es realmente un motivo de alegría asistir a esta gran movilización africana a favor del mantenimiento de la paz, porque África no solo está inmersa en esta cuestión, sino que se halla sobre todo muy comprometida en este campo.

El Reino de Marruecos, que siempre ha otorgado una importancia particular a la estabilidad y prosperidad de su continente, está convencido de que la iniciativa que nos reúne hoy permitirá reafirmar, al más alto nivel, el compromiso internacional para promover África.

Excelencias,

Señoras y Señores,

Ciertamente, no es una coincidencia el que la reunión de hoy coincida con el 70° aniversario de las Operaciones del Mantenimiento de la Paz. ¿Qué mejor celebración de esta formidable herramienta de paz y de seguridad, que nuestra Organización ha brindado a la Comunidad internacional, que la de participar en estas acciones impulsadas por el deseo de garantizar su durabilidad y mejorar su efectividad?

Naturalmente, desde su lanzamiento, el Reino de Marruecos ha apoyado la iniciativa «Acción por la paz», uno de los componentes

clave de esta reforma, que ha contribuido, de manera activa, constructiva y consensuada a la elaboración de la declaración de compromisos comunes que estamos adoptando hoy, asumiéndola espontáneamente y sin reservas.

Este compromiso procede de una profunda convicción que anima al Reino al considerar que las Operaciones de mantenimiento de la paz son una de las herramientas más relevantes que posee la comunidad internacional. Ahora nos corresponde actuar de manera rápida y acelerada para permitir que tales operaciones logren plenamente sus objetivos. Ello ha de transitar a través de los siguientes principios:

- Primero, deben preservarse los principios cardinales de las Operaciones de mantenimiento de la paz, y en particular el respeto de la integridad territorial y la soberanía de los Estados, el consentimiento, la imparcialidad, el no uso de la fuerza, excepto en caso de legítima defensa o protección del mandato.

- Segundo, los mandatos asignados a las Operaciones de mantenimiento de la paz deben ser realistas, pragmáticos, realizables y adecuadamente financiados.

- Tercero, el objetivo final de las operaciones de mantenimiento de la paz debe seguir siendo la salida de la crisis, lo que requiere una mayor movilización en pro de las soluciones políticas y el refuerzo de las distintas iniciativas de prevención y mediación.

Excelencias,

Señoras y Señores,

Al final de este Mensaje, quiero saludar esta reforma, que otorga un interés particular al continente africano, teatro por excelencia de las operaciones de mantenimiento de la paz, brindándole Mi decidido apoyo.

El Reino de Marruecos es uno de los socios africanos de la ONU más comprometidos en el continente. Contribuye en dos operaciones de paz entre las más complejas, a saber, SCA en la República Centroafricana y la República Democrática del Congo.

Desde su regreso natural a la Unión Africana, su familia institucional, y su elección en el seno de su Consejo de Paz y Seguridad, Marruecos no escatima ningún esfuerzo para fortalecer la asociación estratégica entre las Naciones Unidas y la UA en el ámbito de la paz y seguridad.

En este sentido, seguirá trabajando para acompañar y consolidar todas las iniciativas destinadas a prevenir conflictos regionales y frenar sus efectos en el continente, con pleno respeto de la soberanía de los Estados y su integridad territorial.

Es hora de que todos los Estados Miembros de la ONU proporcionen el apoyo necesario y apropiado a la Unión Africana y a los países africanos, a fin de brindar a esta asociación los medios para alcanzar la potencia y eficacia requeridas. Se trata de una apuesta por el futuro, ya que la estabilidad global depende de la estabilidad de África.

Muchas gracias.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh".

